



松江第一中学校だより

江戸川区立松江第一中学校
江戸川区松江5-5-1
校長 瀬戸 完一
令和7年3月14日 第11号

すべての生徒が安全・安心に生活し、夢や希望に邁進できる学校を築く

夢や希望に向かって

校長 瀬戸 完一

今年度も残すところあと僅かとなってきましたが、皆さんにとってどのような一年間だったでしょうか。学習、学校行事、委員会・係活動、部活動など色々な場面での努力があったことと思います。共に楽しみ、達成を喜んだこと、悩み、苦しみ、葛藤したこと、過ごした時間と乗り越えてきた過程は皆さんの成長につながっています。経験から得た知識を将来の希望に変え、次の挑戦への新たな力としてください。人生には苦しいことや嫌なことにも立ち向かっていかなければならないこともあります。しかし、その困難を乗り越えた先には、更に逞しく成長した自分があると私は信じています。どんな時でも自分の夢や希望に向かって、情熱を忘れずに努力を続けていくことが大切なのではないでしょうか。中学校は夢の実現のために自分自身を鍛える場所でもあります。自分が頑張っていることは必ず将来につながっていくと信じて、胸に秘めている夢と希望、決意をこれからも大切にしてほしいと思います。

さて、4月からはそれぞれが新しい環境でのスタートとなります。新たな仲間と人間関係を構築することに心配や不安を感じているかもしれませんが、これからも自分の置かれる環境が変わるたびに経験することなのです。しかし、環境の変化はこれまでの自分を振り返り、次の目標を設定する機会にもなります。新たな決意を胸に、自分自身を成長させる絶好の機会でもあると考えてみてください。変化はチャンスでもあり、自分の可能性を広げ、一步を踏み出す勇気をくれます。新しい自分を発見することに喜びを感じ、常に前向きに頑張ってみてください。皆さんには、新たな仲間と互いに心を通わせ、繋がりを大切にしていける豊かな人間関係を築いてほしいと願っています。本校のスローガンは「すべての生徒が安全・安心に生活し、夢や希望に邁進できる学校を築く」です。相手の立場になって考え行動する思いやりの気持ちを大切に、互いに支え合いながら充実した学校生活を過ごしてほしいという願いが込められています。中学校での学びは自分の可能性を広げ、将来の自分を支える基礎となるものです。これからも目的をもって学び、常に前向きに、自分には何ができるかを考え、互いに頑張っていきましょう。皆さんがそれぞれの夢の実現を目指し、自らを高め、学びを通じて豊かな人間性を育みながら、明るい社会を創造する担い手として活躍してくれることを期待しています。

<御礼>

保護者、地域の皆様には日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきまして誠にありがとうございました。お子様はこの一年間で心身共に大きく成長したことと思います。ご家庭と地域、学校が力を合わせて、お子様を見守り、支え合いながら魅力ある教育活動を展開したいと考えております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。